

Cotiza dólar en 12.73 pesos a la venta (El Reforma 08/03/10)

Cotiza dólar en 12.73 pesos a la venta (El Reforma 08/03/10) En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar se compra en 12.40 unidades y se vende en 12.65 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 marzo 2010).- Ante la falta de indicadores económicos relevantes tanto externos como internos, en México, el mercado de cambios ha empezado con calma, ya que al menudeo, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.28 pesos y se vende en 12.73 unidades en ventanillas de Banamex. Con relación a la semana pasada, la divisa estadounidense, su cotización de venta se redujo un centavo o 0.08 por ciento respecto al cierre previo. De igual forma, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar americano se ha mantenido sin movimientos con relación al día de ayer. Datos de Consultoría Internacional Banco, el dólar se compra en 12.40 unidades y se vende en 12.65 pesos, los mismos niveles reportados el domingo inmediato anterior. Según Gabriela Siller, especialista de BASE Casa de Bolsa, para la moneda nacional, la semana ha iniciado prácticamente sin cambios respecto al cierre del viernes anterior, tras la falta de indicadores económicos en Estados Unidos y México. Mientras en el viejo continente, el presidente de Francia, Nicolás Sarkozy, dijo que la Unión Europea está lista para ayudar a Grecia en caso de necesitarlo. Además, la producción industrial en Alemania registró una variación positiva durante el mes de enero de 2010 respecto al año anterior, primera vez desde septiembre 2008, citó Siller. También, el sentimiento de confianza de los inversionistas en la Zona Euro mejoró respecto al mes anterior. En tanto, en el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el 5 de marzo en 148 puntos base, una reducción de 17 puntos base respecto al nivel observado el pasado 26 de febrero. Comparando el riesgo país de México con el de otras economías de América Latina, el EMBI+ de Argentina disminuyó 56 puntos base a 750 puntos y el EMBI+ de Brasil disminuyó 26 puntos base a 189 puntos. Por cierto, en México se reportan indicadores coincidente y adelantado de diciembre 2009, lo que según los operadores no tiene impacto en los mercados financieros, además de que se trata de información muy rezagada.